VILLENEUVE-D'AMONT

LES ENJEUX DE L'ASSOCIATION D'HYGIÈNE SOCIALE

L'assemblée générale de l'AHS-FC (Association d'hygiène sociale de Franche-Comté) s'est tenue à la salle des fêtes du village. L'IME L'Éveil et le foyer/MAS Le Château, deux structures inhérentes à l'association, étant à proximité.

Être à l'écoute et venir en aide aux personnes en difficulté

Fondée en 1918, l'AHS-FC assure une mission de service public dont « le fondement est d'être à l'écoute et venir en aide aux personnes en difficulté ». En 2015, l'association a employé 1 232 personnes pour accompagner, soigner et prendre en charge 1 200 bénéficiaires chaque jour en institution ou à domicile. Elle intervient dans trois domaines : mission « handicap et inadaptation », mission « action sociale, insertion » et mission « santé publique ». Que ce soit le conseil d'administration présidé par Pierre Étienne de Moustier ou l'équipe des professionnels dirigée par Erwan Becquemie et Claire Brahimi, tous jouent la même partition.

Ils œuvrent ensemble pour améliorer le cadre de vie des personnes accueillies dans les établissements, valoriser leurs talents potentiels artistiques ou sportifs et s'adapter à la demande de migrants en pleine évolution. La mission propre de l'association étant de préserver l'unicité de la personne handicapée ou à aider.

Les enjeux de demain s'articulent autour d'une nouvelle réflexion basée sur « L'accompagnement vers demain ou comment traverser les grandes étapes de la vie ». Avant de partager une collation préparée par les cuisines de Villersexel, un vibrant hommage a été rendu à Didier Rigaud directeur de l'Éveil qui fait valoir ses droits à la retraite au 1er juillet prochain.

Est Républicain – 27 juin 2016